

Ambassade de l'Inde

Paris

Comme indiqué dans notre communiqué de presse publié après la 17^e réunion du mécanisme de travail, les deux parties ont examiné la situation dans les zones frontalières entre l'Inde et la Chine le long de la ligne de contrôle effective (LAC) dans le secteur occidental. Elles ont convenu qu'un désengagement rapide et complet des troupes le long de la ligne de contrôle effective (LAC) et une désescalade des zones frontalières entre l'Inde et la Chine conformément aux accords et protocoles bilatéraux, ainsi que le rétablissement complet de la paix et de la tranquillité, étaient essentiels au bon développement général des relations bilatérales. C'est également l'accord qui a été conclu entre les deux représentants spéciaux, la NSA et le ministre chinois des affaires étrangères Wang Yi, lors de leur conversation du 5 juillet.

Des progrès ont été accomplis dans la réalisation de cet objectif, mais le processus de désengagement n'est pas encore achevé. Les hauts commandants des deux parties se réuniront prochainement pour définir les mesures à prendre à cet égard.

Comme nous l'avons déjà dit, le maintien de la paix et de la tranquillité dans les zones frontalières est la base de nos relations bilatérales. Nous espérons donc que la partie chinoise travaillera sincèrement avec nous pour un désengagement complet et une désescalade ainsi que pour le rétablissement complet de la paix et de la tranquillité dans les zones frontalières au plus tôt, comme convenu par les représentants spéciaux.
